

NOMINATION

Pour la première fois, un Libanais à la tête d'une grande association médicale française

Le Dr Ismat Ghanem est le chef de service de chirurgie orthopédique à l'hôpital de l'Hôtel-Dieu de France à Beyrouth.

Dans un communiqué diffusé le 14 janvier sur les réseaux sociaux, l'hôpital de l'Hôtel-Dieu de France à Beyrouth félicitait Ismat Ghanem, son actuel chef de service de chirurgie orthopédique et chef de département de chirurgie orthopédique à la faculté de médecine de l'Université Saint-Joseph (USJ), pour son élection comme président de la Société française d'orthopédie pédiatrique (SoFOP).

La SoFOP est une association française regroupant des orthopédistes pédiatriques, à savoir des médecins spécialistes des os, des tendons ou encore des ligaments dans le cas du bébé, de l'enfant ou du tout jeune adulte. Ce regroupement organise régulièrement des séminaires d'enseignement et de formation partout en France.

Le poste de président est actuellement occupé par le Français Philippe Gicquel. L'annonce de l'hôpital de l'Hôtel-Dieu de France à Beyrouth quant à la nomination de Ismat Ghanem est particulière : le médecin libanais devient le premier non-Français à occuper ce poste, « soulignant son expertise internationale et son engagement envers l'innovation et la formation », peut-on lire dans ce communiqué.

Ismat Ghanem a obtenu son baccalauréat en 1981 au Collège des frères maristes de Champville, dans le Metn. Précédemment, il a cofondé le module d'ingénierie biomédicale de l'École supérieure des ingénieurs de Beyrouth à l'USJ. Il est également cofondateur et codirecteur du laboratoire de biomécanique de cette même université.

Le professeur Ghanem a remporté sept fois le prix du meilleur



Le Dr Ismat Ghanem. Photo diffusée par l'hôpital de l'Hôtel-Dieu de France de Beyrouth

article lors de conférences internationales et est l'auteur de dizaines de publications scientifiques et chapitres dans des ouvrages spécialisés et des encyclopédies. Sur un aspect plus humanitaire, Ismat Ghanem a notamment été actif avec l'association Palestinian Children Relief Fund (PCRF),

prenant en charge les difficultés médicales et humanitaires auxquelles font face les enfants de la région du Moyen-Orient, en soignant et opérant notamment des enfants des camps de réfugiés de Aïn el-Heloué près de Saïda (Liban-Sud) et Nahr el-Bared dans le Nord.